

Der unterzeichnende Bezirksrat **Karl KOY** der ÖVP Landstraße stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 31.03.2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Errichtung einer Autobahnanschlussstelle Erdbergstraße Kreuzung A4

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität Frau Mag. Ulli Sima, möge mittelfristig, gemeinsam mit der ASFINAG ein Projekt in Auftrag geben und umsetzen, welches vorsieht, dass bei der Anschlussstelle Autobahn A4 Abfahrt Alt Simmering – Gasometer City auch eine Autobahnzufahrt von der Erdbergstraße zur A4 in Fahrtrichtung Schwechat errichtet wird.

BEGRÜNDUNG

Der Bereich rund um die Gasometer City, Neu Marx, Erdberger Mais, ist eines der größten Stadtentwicklungsgebiete in Wien.

Bereits jetzt werden tausende Wohneinheiten errichtet beziehungsweise sind mit dem Tripple Tower bereits bewohnt.

In Sankt Marx wird eine Veranstaltungshalle für circa 25.000 Besucher geplant, wo es zahlreiche Einpendler mit Fahrzeugen zu den Events geben wird.

Der Individualverkehr aus diesem Gebiet, welcher zur A 4 in Richtung Osten, oder in Richtung Süd Osten zur S 1 möchte, muss derzeit entweder über die A 23 zur A 4 oder über die Schlachthausgasse zur A 4 fahren.

Das führt zu zahlreichen Staus im Bereich der Baumgasse, Erdbergstraße und natürlich der Schlachthausgasse.

Ganz besonders dann, wenn es auf der A23 zu Staubildungen kommt und die Schlachthausgasse zur Ausweichroute wird (was einige Monate im Sommer 2021 der Fall war, als der Knoten Sankt Marx gesperrt war).

Durch die Errichtung einer Autobahnanschlussstelle mit der Bezeichnung "Erdbergstraße zur A4 in Richtung Schwechat" könnte das gesamte Gebiet von Verkehrsstaus entlastet und so auch ein Beitrag zum Klimaschutz geleistet werden.